
Ein erstes Fazit
Beitrag von „Thomas TDI“ vom 5. November 2005 um 17:20

Hallo Uli,

herzlichen Glückwunsch und allzeit gute Fahrt auch von mir! :trinken :trinken :trinken

Bist du wirklich bis vor Kurzen einen Iltis gefahren? Ich fand den bei der Bundeswehr schon
ziemlich schrecklich.

Thomas
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